



# 第25回 Quiz & New Sports 迷走クイズ& ニュースポーツ

青少年部・区子連葛西支部共催

「クイズで町を知ろう」をモットーに2月11日(日)気温13度の晴天の中、第25回「迷走クイズ&ニュースポーツ」を10時から船堀小学校校庭にて江戸川区子ども会連合会の葛西支部の皆さんと共催で行いました。

開催にあたっては、葛西



消防団第一・第八分団・船堀小のPTA並びに子ども会連合会葛西支部のジュニアリーダーの中高生の皆さんも協力してくれました。

今回は33チームが参加(チーム2~7名)し、参加者数約150名でした。今年は父親の参加者がいつもより多かった気がしました。

子どもたちに自分の住んでいる町を少しでも知ってもらうためのクイズと気軽にできるニュースポーツ(フリスビー)を行いました。

葛西第一地区管内には小学校が8校あり、毎年輪番制で開催しております。今年は船堀小だったので、迷走クイズのコースは船堀駅の西側を中心に歩くことにしました。

帰校すると最後のクイズが待っています。歩いてきたコースの中に隠し問題があり、ヒントはあるものの記憶を頼りに問題を解かなければなりません。ほとんどのチームは正答を書いていました。

今回の道のりは、船堀駅前イベントがあったので、その周辺の問題を減らし、約2km弱に縮小。速いチームは40分ぐらいで帰校しました。中には「せっかくのイベントだから楽しんでしまえ」と時間内に戻れるようゆつくりと散策しながら帰校してきたチームもいました。

最後は、ニュースポ



ツの採点を加算して勝敗を決めます。最終結果の優勝チームは「船堀小学校&チームエクス」というチームでした。優勝チームへのインタビューでは「この町を新たに知ることができて良かった」(小学校五年生)のコメントを頂き、スタッフとしてはうれしい言葉でした。

今年にはコロナも第五類に移行したので、採点中に軽食のうどんを提供しました。参加児童からは「うどんを作ってくれてありがとう」というコメントも頂きました。またまたうれしい言葉でした。

## 【入賞チーム】

- 優勝 船堀小学校 & チームエクス
- 準優勝 ここはる
- 第三位 あかりんごまいたけ

## 町会・自治会



小島町二丁目団地は葛西駅より徒歩5分。今や大型スーパー、各科クリニック、小中学校など、日常生活に必要な物は徒歩10分以内にて存在しており、子育て世代と老後の生活には、便利な立地条件が整っています。

入居開始から今年で50年、現在の自治会の課題は①高齢化・孤立化による自治会員の減少 ②役員の高齢化と後継者不足 ③外国人世帯への対

応です。①は焦らず悩まず前へ進むの精神で子ども会と団地内保育園との交流を深めながら楽しく推進しています。

②は猛暑の夏祭りを秋の地域交流祭に切り換え、被災地応援活動も含めた団地住民に喜んで頂けるイベントを重ねる中で、協力員の拡大を図っています。③はポスターを含め積極的に外国人への声かけをしています。今年度からは外国人主婦の為の日本語教室を計画しています。【住んで良かった小島町二丁目団地】を目指し、役員・協力員一同頑張ってください。

(小島町二丁目団地自治会 会長 都丸れい子)

## 学校紹介 西葛西小学校

西葛西小学校は、昭和55年4月1日に母体校、第三葛西小学校、第六葛西

小学校より分離し、学級数19学級、児童数710名で開校しました。それから44年の歳月が経ち約6000人を超える卒業生が巣立ち各方面で活躍しております。現在は、児童数734名23学級であり、児童数も700名を超える児童数を維持しています。

わが校の特色は本物の土俵を生かした「わくわくすもう大会」があります。また、



(西葛西小学校前校長 高瀬雄二)

平成18年度より東京都愛鳥モデル校として指定され、「夏休み親子巣箱づくり」や「巣箱かけ」の活動を通して、自然に親しむ態度を養っています。近隣には、ラムサール条約に指定された葛西海浜公園もあり自然に親しむ態度やSDGsの取り組みとしてビオトープ活動にも取り組んでいます。今後も本校の教育活動にご理解ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

## スポーツ部・活動報告

町会・自治会対抗卓球大会 日程・2月25日(日)

- 会場・葛西第二中学校 体育館
- 【団体戦】参加チーム数6チーム
- 優勝 西葛西ハイツ
- 準優勝 小島町会Aチーム
- 三位 宇喜田十八軒自治会
- 【混合ダブルス】参加ペア数22ペア
- 優勝 須保貴行・久松ようこ
- 準優勝 須保智行・渡部まゆみ
- 三位 アステゴウラムレザー・杉田倫子

小熊雅之・西谷清子



陸上競技大会中止のお知らせ

第33回陸上競技大会は1月21日(日)に開催予定でしたが、悪天候により残念ながら中止となりました。来年はスピアーズえびりくフィールド(江戸川区陸上競技場)での開催を予定しておりますので、出場を楽しみにしていた皆さんは、身体を鍛えてぜひご参加ください。

## 編集後記

一年の中お正月の頃は、最も非日常的な伝統的風習に浸っている。その平和を根底から打ち破る大災害が早々に、立て続けに発生した。被害状況が分かるに連れ、悲惨さを目を覆う中、僅かながら心むニュースにホッとする思いでした。平穩無事な一年を願うばかりです。(T)